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本日のプログラム　

クラブ総会（次年度役員選任）

ロータリーソング　我等の生業

第2629回 例会報告 第２週 11月27日(水）
高崎シンフォニーＲＣ・高崎北ＲＣ合同親睦例会

ホテルグランビュー高崎

２階「ＨＡＲＵＮＡ」

点鐘　高崎北ＲＣ

� 堤　謙治パスト会長

　大西会長の代理をさせてい

ただきます。悲しいお知らせ

があります。後ほど幹事よりお話があります。

点鐘いたします。

各クラブ幹事報告

高崎シンフォニーＲＣ　堀口　芳明幹事

高崎北ＲＣ　　　　　　内藤　賢治幹事

　堤パスト会長の点鐘の際にお知らせしまし

た通り、北クラブの重田政信ＲＩ元理事にお

かれましては、11月22日に日付が変わった深

夜、ご逝去されました。慎んでお悔やみを申

し上げます、と報告され、第2560地区　重田

ガバナー当時の高崎シンフォニーＲＣ創設の

思い出を紹介されました。

黙祷

　ＲＩ元理事、故重田政信様に哀悼の意を表

しまして、黙祷いたしました。

点鐘　高崎北ＲＣ　堤　謙治パスト会長

　重田先生がガバナーだった時のテーマが

「ロータリーに進化をロータリアンに夢を、

夢を行動に」というものだったそうです。心

よりご冥福をお祈りいたします。点鐘します。
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム

2024－2025年度　ＲＩテーマ
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＜懇親会＞

開会の言葉

高崎北ＲＣ　橋谷　晋治副会長

　みなさんこんばんは。大西

会長の代わりにご挨拶させていただきます。

シンフォニーＲＣの皆さんとの懇親会です。

非常に貴重な時間を有意義に使っていただき

十分に懇親を深めていただきたいです。

乾杯　高崎シンフォニーＲＣ

� 白石　隆夫会長

　高崎北ＲＣと高崎シンフォ

ニーＲＣのことについて調べ

てみましたら、深いある繋がりがあるそうで

す。お互いにロータリー活動をやり、そして

高崎を良くして行こうという気持ちでやって

いこうと思います。２つのクラブがさらに結

束深めていけるように大きな声で乾杯をした

いと思います。乾杯

～懇親・アトラクション～

　ZOOPS!のメンバーである犬

塚悠太さん（サックス奏者）、

西嶋ゆかりさん（ウクレレ奏

者＋歌い手）の２名で懇親会を盛り上げてい

ただきました。みんな知っている「かもめが

翔んだ日」「コーヒールンバ」など、懐かし

い歌で多くの方が口ずさみながら、手拍子し

て楽しまれていました。

閉会の言葉

� 高崎北ＲＣ　　　　　

� 小森谷剛会長エレクト

　内藤幹事より重田先生のお

話がありましたが、重田先生と私の父が同級

生であり、父の弔辞を読んでくださった、今

回の出来事は、５年前の父の葬式を思い出す

機会になりまして、父への弔辞は、竹中ガバ

ナーエレクトのお父様と重田先生が読んでく

ださり、それはロータリークラブの友情のな

せる技だったと思っています。本日の合同親

睦例会は、まさに高崎北ＲＣと高崎シンフォ

ニーＲＣの友情を育てる場だと思っていま

す。来年も再来年もよろしくお願いいたしま

す。

第2630回 例会報告 第１週 12月４日(水）

点鐘　豊泉　洋一パスト会長

　ずいぶん寒くなってまいり

ました。点鐘いたします。

来訪者紹介　橋谷　晋治副会長

青少年交換学生
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バ ラ ザ

arrzaさん

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

大角さくらさん

津嶋　彩香さん

毛利　そらさん

新会員紹介

石井　達郎君（高崎信用金庫�本店営業部長）

紹介者　滝澤　政吉君

　高崎信用金庫本店営業部の

石井さんを紹介いたします。

前任の井草さんの後任でござ

います。趣味はゴルフとのことで、戦力になっ

てくれると思います。ゴルフ部の皆さん、ぜ

ひスカウトしてください。また、お酒もほど

ほど飲めるとのことで、ほどほどというのは

少し遠慮しながらおっしゃっていることです

ので、皆様よろしくお願いします。

石井　達郎君

　高崎信用金庫の石井です。

伝統ある高崎北ロータリーク

ラブに入会させていただきあ
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りがとうございます。本店営業部長でいる間

しかこちらにはいられないのですが、せっか

く入会させていただきましたので、皆様と早

く仲良くなりたいと思います。よろしくお願

いします。

委員会報告

連続出席100％表彰

� クラブ管理運営委員会

大井田健一君（11ヵ年）

誕生祝・結婚記念祝記念品贈呈

〔誕生祝〕

浅田　千秋君／杉浦　幸男君／小泉　清司君

佐藤　健二君／竹中　　隆君／長谷川興秀君

〔結婚記念祝〕

髙橋　正和君／磯部　貴志君／横田　貞一君

白石　葉子君／久保　　満君／田島　敏之君

須田　賢一君

委員会報告　ＳＡＡ（ニコニコＢＯＸ）

◆大西　　勉君（大変ご心配、ご迷惑をお

かけして申し訳ありません。またしばら

く例会をお休みいたします）

◆滝澤　政吉君（石井さんの入会を記念し

て）

◆内藤　賢治君（石井達郎さんの入会を歓

迎します）

◆内藤　賢治君（高野公共イメージ委員長

の卓話、よろしくお願いします。会員の

皆さん、My Rotaryの活用をお願いしま

す）

◆竹中　　隆君（ゴルフコンペでニアピン

賞をいただきました）

◆竹中　　隆君　◆道又　秀夫君

◆橋谷　晋治君　◆大井田健一君

◆内藤　賢治君　◆高野　由博君

（11月15日新潟東ＲＣへ表敬訪問のためメ

イクしてきました。新潟東ＲＣ保苅会長

は、以前少林山へ行った際に御朱印帳に

スタンプを押したいとお願いしたところ

御朱印帳はスタンプラリーじゃないとお

叱りを受けたそうです。またスキンシッ

プタイムが再開されており、北クラブで

もスキンシップタイムを再開してはどう

かと思いますがいかがでしょうか？）

◆大井田健一君（連続出席100％祝）

◆佐藤　健二君（12月誕生日祝）

◆井上　幸己君（11月結婚記念日祝）

◆清水　大助君（11月結婚記念日祝）

◆田島　敏之君（12月結婚記念日祝）

◆富澤　太郎君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

� 富澤　太郎君

　今日は当たる予感がしてい

たので見事に当たり嬉しいで

す。私はラッキー賞の賞品を選ぶ担当なので

卵にしようかと思っていましたが、今回は清

水さんのドーナツとのことで、たくさんいた

だきたいと思います。ありがとうございます。

ローターアクトチャリティ

イベントのお知らせ

� 大角さくらさん

　高崎北ローターアクトクラ

ブ会長の大角さくらです。今年度、ＡＬＬ

群馬チャリティプロジェクトと題しまして、
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ロータリークラブとローターアクトクラブの

交流とポリオの募金を目的としたチャリティ

プロジェクトを実施しております。登録費の

一部を運営にあて、そのほかをポリオの募金

にあてる事業です。第１回を９月に開催しま

したところ、多くの皆様にご参加いただくこ

とができました。ありがとうございました。

第２回は臨江閣別館にて、１月５日（日）１

時から４時半に開催いたします。新年らしく

書き初めと上毛かるたとなっています。年明

けということでお忙しい方もいらっしゃるか

と思いますが、チャリティの趣旨にご賛同い

ただける方にはぜひ登録だけでもお願いでき

ますとありがたいです。どうぞよろしくお願

いします。

お楽しみボックス報告

� 小池　達哉君

　私の趣味は、旅行、バイク、

ゴルフで、今回は今年の９月、

家族で２泊３日の伊豆旅行した際に体験した

不思議なことについて話します。行きは、東

京に住む長男を迎えに行きながら向かったの

ですが、途中で事故渋滞が２度あり、片道６

時間もかかって伊豆に到着しました。プール

付きのホテルで子どもたちと楽しい時間を過

ごし、食事を楽しみ、移動の疲れもあったの

か、夜８時には家族全員倒れるように眠りに

つきました。ふと夜中に目が覚めて、玄関の

入口のところを見たら白い影のようなものが

いたのですが、そのときは寝ぼけているのか

なと思ってまた眠りにつきました。次の日は

朝から一日遊園地で遊び、食事も楽しみ、夜

は少し夜更かししようかと話していたのに、

その日も夜８時くらいには全員眠りについて

しまい、２日続けてなんだかおかしいと感じ

たのですが、疲れているのだろうと思うこと

にしました。

　次の日、長男を東京に送りながら家に帰っ

たのですが、なんだかずっとやる気がない状

態が１～２日続き、大好きなはずのゴルフに

行ってもつまらなくて、子どもにも心配され

るほどでした。妻に相談したところ、本気で

心配され、何か連れて帰ってきたのではない

か、盛り塩したらどうか、と提案され、半信

半疑でやってみたところ、その翌日から空が

晴れるような気持ちになって、普通の毎日に

戻りました。

　盛り塩には、悪霊退散、浄化作用などの効

果があるといわれます。これはやっぱり何か

いたのかも知れない、盛り塩の効果はあった

のかも知れないと感じました。

　盛り塩いいね、と思う方はチャリン、そん

なことよりまず人生楽しみましょうよ、とい

う方はチャリンチャリンでお願いします。ご

清聴ありがとうございました。

　次回は堀口晋吾君

地区委嘱状授与

2024－2025年度

ロータリー米山記念奨学生選考委員

竹中　　隆君　樋口　哲雄君

大井田健一君

卓話「Ｍｙ�Ｒｏｔａｒｙについて」

� 公共イメージ委員会　高野由博委員長

　本日は、マイロータ

リーの登録をぜひお願い

したいということと、マ

イロータリーを活用する

とどんなことができるの

か、お伝えしたいと思い

ます。

　また、今年度国際大会

の推進委員長も務めており、早期登録の締切が

近いのでそのこともお伝えしたいと思います。
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　本年度、森ガバナーの方針で地区運営重

点項目のひとつにマイロータリーの登録率

85％という目標が掲げられています。10／28

現在、地区45クラブ中100％達成が高崎シン

フォニーほか５クラブ、85％達成が前橋ほか

６クラブとなっており、全体の登録状況は

69.38％となっています。高崎北ロータリー

クラブは、11／７時点で53％、11／29時点で

58％、11月末に私の方で個別にお手伝いした

方がいるので、もう少し増えて60％台半ばく

らいまで増える見込みです。登録していない

方は、５分くらいで終わる作業なのでぜひお

願いします。

　「マイロータリー」を検索し、開いた画面

の右上のアカウント登録をクリックし、名前

とメールアドレスを入力します。メールアド

レスは入会申込み時に申請したアドレスでな

いとうまくいかないのでご注意ください。登

録するとロータリーからメールが届くので、

メール本文に記載されたＵＲＬを開き「アカ

ウントを有効にする」を押すと登録完了で

す。もし先に進めなくなったら、私か事務局

の方へご連絡ください。

　マイロータリーのサイトでは、①個人の寄

付状況と寄付総額がわかる　②ダイレクトで

寄付ができる　③クラブ運営に役立つ資料、

ラーニングセンターの活用　④過去の世界の

奉仕事業やウクライナの最新状況など　⑤

ロータリーロゴ、写真やテンプレートの素材が

利用可　⑥ロータリークラブ・セントラルで

自クラブ等の状況分析　などが利用できます。

　ラーニングセンターではｅラーニングの形

で、ロータリーについて様々なことを知るこ

とができます。リーダーシップ、公共イメー

ジ、ポリオ根絶の重要性など、たくさんのメ

ニューが用意されています。ロータリーの活

動にただ参加するだけでなく、活動の目的や

意味を学ぶことは大事かなと思います。

　奉仕プロジェクトセンターというのは、世

界各地の奉仕活動の様子が報告されていて、

高崎北ロータリークラブの場合、高崎商業高

校の模擬面接、海外友好クラブ記念奨学生制

度、総合医療センター小児科病棟等への寄付

などが紹介されています。他のクラブの事例

を見ているといろいろな気づきがあるので、

皆さんもぜひご覧ください。

　それと、ロータリーには公式アプリがあり

ます。便利な機能として、今いるところから

近いロータリークラブを検索して、例会の時

間を調べることができますので、メイクに役

立ちます。

　最後に、2025年国際大会がカナダのカルガ

リーにて６／21～25の日程で開催されます。

2840地区ではまだ５名しか登録しておらず、

今なら早期割引で登録できるので、予定して

いる方はお急ぎください。来年は竹中ガバ

ナー輩出ということで、地区ナイトをはじめ、

北クラブにとって特別な活気のある国際大会

となることでしょう。ぜひ皆さん一緒に行き

ましょう。

　ご清聴ありがとうございました。

点鐘　豊泉　洋一パスト会長

　マイロータリーの登録ですが、私のところ

にも国際ロータリーから定期的にメールが届

くので、てっきり登録しているものだと思っ

ていたら、聞いたところまだ登録できていな

いことがわかりました。皆さんも、まだ登録

していない方はご協力をお願いします。それ

では点鐘いたします。

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 39名

当日出席率 52.70％

【食事状況】 食事余り ５食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。
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ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 34,000円 6,048円

累計金額 517,900円 17,783円

理事会報告

2024年12月４日（水）　11：30～12：30

【出席者】小森谷剛、橋谷晋治、内藤賢治

樋口哲雄、小林晴彦、近藤利弘

高野由博、富澤太郎、新野宏之

堀込敏彦、大井田健一、竹中　隆

室賀康志、白石葉子

【事　案】

１．下期例会予定の件⇒承認

「下半期例会予定表」の通り

５／21　文化センター清掃奉仕は高崎シ

ンフォニーＲＣと合同

５／28の高崎南ＲＣ合同例会は中止→

５／18　地区研修協議会（竹中Ｇ年度）

に振替

３／５　大角さくらさん卒業卓話

４／９　群大ウクライナ学生マリアさん

スピーチ

２．会員異動の件

退会　　髙橋　正和会員（12月末日）

　　　　⇒承認

推薦　　神宮　　渉氏

株式会社Ｊ’ｓ　代表取締役

推薦　　林　史泰　氏

株式会社イデアプラス　代表取締役

⇒職業分類決定して、会員選挙へ

３．ロータリー旗の件⇒承認（クラブ総会へ

諮る）

現クラブ旗のシンボルマークをＲＩが使

用しておらず、新ロゴマークの旗で新

調、高崎北ＲＣでデザインを決定し竹中

Ｇ年度早々に他の高崎５クラブも統一デ

ザインで切替予定

４．例会　スキンシップタイムの件⇒承認

年明け１／８例会より再開

５．第28回群馬書道大賞・群馬書道奨励賞展

協賛の件⇒承認

北ＲＣからの協賛金２万円とする

６．その他

・事務局年末年始休業

　12月30日（月）～１月３日（金）

・「重田パストガバナーお別れの会」に

ついて

　奥様と北ＲＣ共催で故人誕生月にあた

る３月に開催予定

　会場案ホテルメトロポリタン

　食事なし　献花　など

・「竹中ＧＥを励ます会」

　４／７　高崎６クラブ合同で開催予定

・地区ローターアクトによる書初め＆上

毛かるた大会　１／５臨江閣で開催

・第３分区の奨学生に高崎北ローターア

クトクラブに入会いただく働きかけ

12月４日　一水会

　高崎市片岡町「ふぐ割烹すづき」にて開催

されました。15名ご出席いただき、鍋料理と

ひれ酒で体を温めながら今年最後の一水会が

盛大に開催され、楽しい時間となりました。

次回例会予告

12月18日（水）クリスマス夜間例会

　　　　　　　点鐘　18：30

　　　　　　　場所　ホテルグランビュー高崎


